

L'HONOR-DE-COS

Vétérans sélectionnés aux championnats de pétanque

Deux Honorois à l'honneur dans une commune proche. Michel Cantemerle et Alain Dellamaria accompagnés de Jean Denis Boisse, joueur local, tous pétanqueurs confirmés et adhérents du club de Négrepelisse, ont été qualifiés les 9 et 10 juin à Montauban pour le championnat de France vétérans, parmi 91 équipes du Tarn-et-Garonne. À l'occasion de ce championnat qui se déroulait à Bergerac les 7 et 8 juillet, où la compétition était rude, ils termineront leurs parcours en 16^e de finale. Félicitations aux compétiteurs.



On reconnaît, de gauche à droite, Jean-Denis Boisse, Michel Cantemerle et Alain Dellamaria.

mjc

Émie leur con

Émie, 17 ans, va entrer en BUT (bachelor universitaire de technologie), gestion d'entreprise et Camélia, 16 ans, est encore au lycée. Toutes deux ont signé, le 16 juillet, en présence d'Alain Petit, directeur et de Saïd Idrissi, adjoint aux associations, leur contrat de service civique auprès de la Maison des Jeunes et de la Culture (MIC).